



## Comunicado a la opinión pública

### Miedo y preocupación por hallazgo de hombre desmembrado en López de Micay

El 13 de enero de 2019 en la comunidad del Coco, ubicada en el Consejo Comunitario Manglares, López de Micay, fue encontrado el cuerpo sin vida del pescador Herberto Rodríguez de 64 años.

Herberto Rodríguez fue asesinado, luego los victimarios se llevaron la cabeza y uno de sus brazos; no se conoce el motivo del hecho. La comunidad del Coco está aterrorizada y preocupada por la seguridad de sus miembros.

La Coordinación de Consejos Comunitarios y Organizaciones de Base del Pueblo Negro de la Costa Pacífica del Cauca (Regional COCOCAUCA) rechaza este acto bárbaro e intimidante y manifiesta su preocupación por las vidas e integridad de las comunidades en el municipio de López de Micay.

### La Regional COCOCAUCA insta:

- al Defensor del Pueblo, Carlos Alfonso Negret Mosquera y al Procurador Delegado para Asuntos Étnicos, Richard Moreno Rodríguez, la verificación del escenario por riesgo de desplazamiento.
- al alcalde de López de Micay, Wilmer Riascos Arboleda, y el gobernador del Cauca, Oscar Rodrigo Campo Hurtado, adelantar medidas de protección urgentes, **de carácter adecuado y diferencial**, en aras de evitar desplazamientos masivos.
- a los actores armados, respetar los derechos humanos y la vida de la población civil no armada.
- al estado colombiano, adelantar mecanismos que garanticen justicia, verdad y no repetición.
- a las organizaciones nacionales e internacionales, defensoras de derechos humanos monitorear, visibilizar y denunciar los asesinatos y casos de violencia en Colombia y generar las acciones necesarias a nivel nacional e internacional, para que el Gobierno tome medidas eficientes que protejan la vida de las comunidades en los territorios.

Guapi, costa pacífica del Cauca, 17 de enero de 2019,

**Regional COCOCAUCA**